



このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

全県審判技術研修会(4月14日・樹海ドーム)

扇田地区で伝統のジャジャシコ祭りが行われました。正しい名称を「鎮火祭」というこの祭りは、今から約160年前に、扇田地区が何度も火災に見舞われ、無火災を祈願したのが始まりとされています。ジャジャシコの語源は、当時の火消したちが夜警などに使った錫杖を、地面に打ち付ける音からだとも言われています。今年もほら貝と錫杖の音を響かせながら、家々の軒先に水を掛けて扇田町内を練り歩き、火の用心を呼び掛けていました。



地区の無火災を祈って

ジャジャシコ祭り

(4月3日)

朝早く、気温が上がらず肌寒い中、今年で40回目となる大館青年会議所主催のクリーンアップ大作戦が長木川河川敷で行われました。会場には、早朝から小・中学生、企業や団体など約900人が集まり、火ばさみなどを使って、川や道端に投げ捨てられたごみを拾い、分別しながらごみ袋に詰め込んでいきました。中には古タイヤや電化製品の一部など、袋に入らない大きなごみを重そうに運ぶ姿も見られました。



クリーンアップ大作戦

(4月8日)



秋田犬群像に献花

ハチ公慰霊祭

(4月8日)

78回忌となる忠犬ハチ公の慰霊祭が、JR大館駅前のハチ公広場で行われました。慰霊の灯を点火した後、秋田犬群像には八幡幼稚園の太田見帆乃ちゃんが、ハチ公銅像には沼館保育所の田山結良ちゃんがそれぞれ花を捧げました。銅像の周りにキャンドルがともる中、桂城小5年の田山凛くんが作文を朗読し、出席者は在りし日のハチに思いをこめました。